

Strasbourg / Lancement du «convention bureau»

Pour développer le tourisme d'affaires

Trouver une salle de réunion, des chambres d'hôtel, un traiteur pour organiser un colloque ou un congrès en Alsace. C'est ce que se propose de faire le tout nouveau «convention bureau» de Strasbourg, baptisé mystrasbourg.com.

■ En juin, le «convention bureau» a trouvé une directrice, Mireille Dartus. En septembre, il est entré dans ses locaux à côté du palais des congrès. Hier, il s'est doté d'un président, Jacques Bigot, président de la CUS. Ce guichet unique pour l'organisation d'événements professionnels clé en main est désormais prêt à remplir sa mission.

Voilà des années que les professionnels du tourisme revendiquaient une telle structure, comme l'a rappelé hier Patrick Diebold, vice-président du Groupement des hôteliers-restaurateurs. Strasbourg a d'ailleurs du retard sur beaucoup d'autres villes.

Des assises du tourisme organisées en 2004 par la précédente municipalité avaient

sérialisé les problèmes. L'insuffisance des liaisons aériennes aujourd'hui compensée, au plan national, par le TGV. Mais aussi réunir les bonnes volontés et les fonds nécessaires à son bon fonctionnement. Son budget est de 565 000 € dont les deux-tiers sont assurés par les collectivités (Ville, CUS, conseil général, conseil régional).

Plus de 70 partenaires

Le «convention bureau» compte à ce jour plus de soixante-dix partenaires. Des hôteliers, des restaurateurs, des salles de réunion, des agences événementielles, des traiteurs, des sociétés de service.

Tous bien décidés à faire venir de nouveaux touristes d'affaires à Strasbourg. «Des touristes qui bien souvent restent ensuite pour visiter ou reviennent en famille. C'est un facteur de développement économique», souligne Jacques Bigot. A charge pour l'équipe de quatre personnes, dont deux chargées de développement, de prospecter ces nouveaux clients, notamment dans les salons professionnels.

Pour Laurent Le Sager, directeur général délégué de Strasbourg Événements qui dirige le palais des congrès,



Le «convention bureau» s'est installé dans une petite maison qui jouxte le palais des congrès de Strasbourg. (Photos DNA)

«le convention bureau sera un accélérateur qui touchera des cibles plus vastes que le palais des congrès. Nous sommes une partie du tourisme d'affaires.» Le directeur du Hilton, Hervé Peyré, y voit un autre avantage. «Il y a des demandes qu'on ne peut pas honorer et qu'on transmettra au convention bureau.» Question de ne pas perdre une occasion d'accueillir de nouveaux touristes en Alsace.

Travailler en synergie avec le bureau des congrès de Mulhouse est un objectif à

terme. Une structure que Mireille Dartus connaît bien, puisqu'elle l'a créée il y a onze ans. «Il faut d'abord mettre en place le dispositif à Strasbourg», précise-t-elle. Optimiste, elle ajoute «qu'à Strasbourg, nous avons davantage de moyens financiers. La notoriété de la ville et ses équipements permettent d'aller plus facilement à l'international.»

Chantal Grandgeorge

34 rue du Tivoli 67000 Strasbourg. ©03 88 13 41 30 mail: contact@mystrasbourg.com www.mystrasbourg.com



Mireille Dartus, la nouvelle directrice.